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Серьезный политический скандал назревает в Омске. К нему может привести
разбирательство, которое на днях прямо на заседании Комитета территориального
общественного самоуправления «Левобережный - 3» учинили местные жители
руководству КТОСа в лице председателя Татьяны Неудахиной. Люди попытались
добиться правды о том, куда многие годы уходили деньги, выделяемые из
бюджетов на «местное самоуправление». К расследованию официально
подключили двух участковых оперуполномоченных, которые отчитывались перед
жителями о проделанной работе… 

      

  

 

  

Заслушав отчет участкового Отдела полиции №2 УМВД России по г.Омску Сергея
Барзенкова, жильцы ряда домов микрорайона «Левобережный-3» высказали ему массу
претензий и замечаний. Действительно, объем работы у полицейских сегодня огромный,
тем более, что каждый правонарушитель требует законности, соблюдения всех
формальных процедур и уважения его Конституционных прав и свобод. Одним словом,
без самих граждан – их активной жизненной позиции нашим стражам порядка не
обойтись. Один из участников встречи юрист Дмитрий Гильмут, житель микрорайона,
поддержал участкового: «Именно такие люди должны составлять костяк добровольных
дружин, общественного Совета при опорном пункте, самого КТОСа. Я знаю, что на это
выделяются даже средства и не малые».

  

Видимо, эта фраза «про средства» и «не малые» стала ключевой, тем более что
председатель КТОСа Татьяна Неудахина отреагировала на нее слишком уж нервно:
«Никаких денег в КТОСе нет, ни копейки!». «Подождите, - поднялась старшая по дому
пр. Комарова, 5 Ирина Пастернак, - а куда ушли бюджетные средства, которые
ежегодно выделялись комитетам миллионами?!». С этого момента собравшиеся
переключились со стража порядка на председателя КТОСа. Выяснилось, что еще в
2007-м году комитет делегировал право на получение всех бюджетных ассигнований
некоему Фонду объединения и развития ТОС. После этого денежный поток существенно
иссяк, превратившись в банальную зарплату «активистам».
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Это еще больше раззадорило людей и они стали выяснять, а кто эти «активисты», кто их
избирал, какое отношение они имеют к собственникам домов, к работе, которая
организована и проводится силами самих жильцов. Достаточно быстро выяснилось, что
граждане на ту же отчетно-выборную конференцию КТОСа приглашались «по звонку»,
предусмотренных Уставом и здравой логикой выборов делегатов от жителей не было.
«Так это же везде так делается!», - пыталась вразумить людей госпожа Неудахина. Но
от таких слов те только пуще стали браниться! Ничтоже сумняшися, граждане публично
– при стражах порядка – обвинили общественницу в возможной фальсификациях
документов и прошедшей здесь отчетно-выборной конференции, и протокола, по
которому жители территории собственноручно отказались от… денег.

  

И вновь Татьяна Ивановна подлила масла в огонь: дескать, так везде в Омске
конференции жителей проходили, так во всех 74-х омских КТОСах проделано. Похоже,
эти откровения председателя стали последней каплей для разгоряченной публики.
Самые активные тут же в опорном пункте, благо он располагается в одном здании с
КТОС, написали соответствующие заявления в адрес правоохранительных органов
-"вопиющие факты", "беспредел", "подделка документов", "воровство".

  

Граждане попросили полицию ответить: Почему средства, выделяемые КТОСам из
бюджетов разных уровней, много лет исчезают в неизвестном направлении, так и не
дойдя до места назначения? Почему люди, занимающие ответственные общественные
посты так безнаказанно фальсифицируют протоколы, документы, решения?! Еще один
участковый – капитан полиции Виталий Зиренко пообещал и заверил, что «в ситуации
правоохранительные органы обязательно разберутся и даже уже кое-что в этом
направлении делается».

  

Уже на улице граждане еще долго обсуждали, что как много можно сделать самим в
своем дворе, доме, на своей улице, если бы все эти годы средства доходили до
конкретных территорий. Юрист Дмитрий Гильмут, который уже поднимал эту тему и на
этот раз высказал сомнение в том, что что-то кардинально  изменится: «В этой
тривиальной для нас ситуации, когда деньги исчезают еще на дальних подступах, когда
многие об этом знают, а некоторые даже участвуют, мне интересна реакция
сотрудников полиции. Смогут ли они докопаться до истины или опять получат по
шапке?!».

  

Не забегая вперед, запомним эти имена – капитаны Сергей Барзенков и Виталий
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Зиренко, отдел полиции №2 УМВД России по г.Омску. Поинтересуемся результатами их
расследования и судьбой самих полицейских через месяц…

  

Александр Травкин.

 3 / 3


